

Historia de la portada

Mañana lunes comienza el mes de julio y con él las nuevas tarifas eléctricas que se mantuvieron congeladas desde el estallido social de 2019. Se ha escrito mucho respecto de esta polémica que probablemente seguirá siendo parte de la agenda noticiosa durante las próximas semanas. En esta edición de DF MAS optamos por una aproximación más ciudadana: en nuestra tradicional sección Cómo Cuido Mis Lucas entregamos tips prácticos para cuidar el bolsillo.

La mayor parte de las historias recogidas en esta edición tienen que ver con negocios. Como la aventura de Nutrisco, el holding alimentario del grupo Copec, que hace pocos días concretó su primera compra en Estados Unidos, y que decidimos destacarla en el principal espacio de nuestra portada. Se trata de LiveMore SuperFoods, una compañía que elabora batidos de fruta que fue fundada por dos emprendedores de California, cuya familia lleva 85 años y cuatro generaciones dedicados a la comercialización de fruta.

De negocios y emprendimientos también les contamos la historia de Sotos, la startup de Daniel López, cerebro creativo tras las clásicas bolsas de Cornershop y que ahora se atreve con una empresa dedicada a la ropa vintage. En julio lanzan la aplicación. Al otro lado del continente, la principal viña chilena, Concha y Toro, apuesta por una nueva marca 100% mexicana que se produce en 83 hectáreas en el valle de Guadalupe. Y hablando de México, en las páginas que tiene en sus manos encontrará la historia del CEO de Dr. Simi e hijo del fundador de este grupo farmacéutico, que compró una parte importante de una isla ubicada en el archipiélago de Las Gaiuitecas, en Aysén, donde pretenden levantar una reserva ecológica.

Dos artículos que no puede dejar de revisar: la nueva vida de Juan Yarur luego de cumplir 40 años y la travesía del nuevo piano del Teatro Municipal de Santiago, que debió atravesar medio planeta y cuyo debut será el próximo 6 de julio.

Y así como este lunes comienza el alza en las tarifas de la luz, mañana es también el primer día de Jaime Munita a la cabeza del Grupo Patio: en la página 14, un por dentro de la empresa que espera al exCEO de AFP Capital. Que tengan un muy buen domingo.



José Tomás Santa María
 Director DF